

PlantaDoce.

Público

Valencia licita once equipos de alta tecnología del Plan Inveat por 22 millones de euros

La licitación forma parte del proceso de renovación y ampliación de los equipamientos tecnológicos empleados en el diagnóstico y tratamiento de patologías de alto impacto social.

PlantaDoce
28 mar 2022 - 10:40



Turno de Valencia en el Plan de Inversiones en Equipos de Alta Tecnología del Sistema Nacional de Salud (Inveat). La Conselleria de Sanitat Universal ha publicado en la plataforma de contratación la licitación de once equipos de alta tecnología pertenecientes al **Plan Inveat** por 21,7 millones de euros.

La licitación de estos equipos forma parte del proceso de renovación y ampliación de los equipamientos tecnológicos empleados en el diagnóstico y tratamiento de patologías de alto impacto social, como TAC, aceleradores lineales o resonancias magnéticas, que Sanidad va a llevar a cabo con los más de **81 millones de euros** que recibirá del Plan Inveat.

En concreto, se ha publicado la licitación de la adquisición y ampliación de **nueve aceleradores lineales en los hospitales La Fe**

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/publico/valencia-licita-once-equipos-de-alta-tecnologia-del-plan-inveat-por-22-millones-de-euros>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

(tres nuevos aceleradores), Elche (dos ampliaciones), San Juan (un nuevo acelerador), La Ribera (un nuevo acelerador y una ampliación) y Gandía (una ampliación) por 20,2 millones de euros. Asimismo, se ha licitado también la adquisición de dos nuevas unidades de tomografía computarizada por emisión de fotón único (Spect o Spect-TAC) para el hospital Doctor Peset de Valencia por 1,5 millones de euros.

Valencia dispondrá de dos nuevas unidades de tomografía computarizada en el Peset

Según la secretaria autonómica de Eficiencia y Tecnología Sanitaria, Concha Andrés, “el objetivo es tanto la renovación como la adquisición de equipamientos de alta tecnología para dotar a los centros de la red pública de la Conselleria de Sanitat de la tecnología más avanzada y con ello optimizar la calidad de la asistencia que reciben los y las pacientes”.

De los 81 millones de euros que se recibirán del Plan Inveat, por provincias, la distribución es la siguiente: doce millones se destinarán a once equipos para la provincia de Castellón; 48 millones para 47 equipos en Valencia, y los 21 restantes para 20 equipos en Alicante.

El presupuesto para renovación se estima en más de 38 millones de euros; otros 41 millones serán para adquisición de más equipamientos y el resto, para equipos de bandas tecnológicas avanzadas.

El Pleno del Consell también ha aprobado la declaración de interés general y público de las obras necesarias para la instalación en la región de los equipos de alta tecnología para poder agilizar los trabajos que hay que acometer para poder instalar en los centros sanitarios los últimos equipamientos tecnológicos. Estos recalarán en **22 centros** entre los que se encuentran el Hospital General de Castelló de La Plana, Consorcio Hospital Provincial de Castellón, Hospital de La Plana, Hospital de Sagunto, Hospital Arnau de Vilanova, Hospital Universitario de La Ribera y Hospital Francesc de Borja.